

Nähstübchen vergibt erste Welcome-Baby-Bags an die Caritas Flörsheim

Die letzten Wochen gab es viel Arbeit im Nähstübchen.

Die ersten Welcome-Baby-Bags, welche eine Erstausrüstung für bedürftige Mütter und ihre Neugeborenen, die zum Beispiel von Flucht, Wohnungslosigkeit, Krankheit oder finanzieller Belastung betroffen sind, wurden angefertigt. Die Taschen bieten konkrete und schnelle Hilfe und bauen eine Brücke hin zu anderen Hilfsangeboten.

Die gesamte B1, eine unserer Berufsorientierungsstufen und Betreiber des „Nähstübchen Upcycling“, hat mit viel Engagement an der Fertigstellung mitgewirkt und aus ausgedienten Textilspenden tolle Artikel genäht.



„Als Förderschüler*innen haben wir oft erfahren, wie schön es ist Hilfe zu bekommen – nun möchten wir auch Hilfe zurückgeben“, heißt es auf dem Flyer des Nähstübchens, welcher auch Angaben dazu macht, wie jedermann und jede Frau dieses tolle Projekt, insbesondere durch Babykleidung, sowie Hygiene- und Pflegeartikel für Babys, unterstützen kann.

Am Montag den 31.01.2022 war es dann erstmals soweit. Die ersten 4 Welcome-Baby-Bags wurden der Caritas in Flörsheim am Main übergeben. Sogar auf dem Radiosender HR4 wurde darüber unter der Rubrik, „Was gibt es Neues in Hessen?“, berichtet.

